



Unis-toi
**PACTE ÉDUCATIF
GLOBAL**



MANIFESTE D'ADHÉSION

En tant que membres de la grande famille humaine et de la grande communauté de vie, nous reconnaissons l'appel du pape François à unir nos efforts pour marcher ensemble dans l'alliance et la fraternité en ce moment critique de notre histoire où, comme jamais auparavant, l'interdépendance mutuelle de tout et de tous devient évidente.

En tant que citoyens et citoyennes des sociétés et des peuples dont nous faisons partie, nous reconnaissons la nécessité d'agir et d'avoir une incidence au niveau local tout en pensant au niveau global, en abordant une courageuse évolution culturelle et anthropologique qui nous conduit à repenser de façon créative l'éducation, l'économie, la politique et le concept de progrès au service de la vie.

En tant que membres de la famille thérésienne d'Henri de Osso, nous croyons fermement que l'éducation est l'un des moyens les plus efficaces d'humaniser le monde et l'histoire, et à partir de là, nous voulons contribuer à faire du monde un endroit plus digne pour tous.

NOUS NOUS ENGAGEONS, À PARTIR DE NOTRE IDENTITÉ THÉRÉSIEENNE, À :

Assumer, dans nos vies personnelles, les principes et les valeurs du Pacte Éducatif Global et à les mettre en pratique dans nos activités éducatives et dans nos comportements quotidiens :

- Connaître et nous laisser toucher par la réalité que vivent notre mère, la Terre, et l'humanité et qui a conduit à la nécessité de ce Pacte.
- Mettre en pratique des styles de vie simples, conscients et responsables.
- Participer à la vie civique et sociale de nos environnements locaux et régionaux.
- Promouvoir la culture de la rencontre et rejeter fermement la culture du rejet.

Réimaginer courageusement notre façon d'éduquer les nouvelles générations à partir des engagements que le Pape propose dans le Pacte Éducatif Global :

- Écouter les jeunes dans leurs cris d'indignation pour un monde meilleur et les accompagner dans leurs efforts communs de transformation de ce monde.
- Former des personnes capables de se mettre au service de la communauté et de la société.
- Trouver d'autres façons de comprendre l'économie, la politique et le progrès de l'écologie intégrale.
- Éduquer et nous éduquer à l'accueil, en nous ouvrant aux plus faibles, aux plus vulnérables et aux plus marginalisés.
- Ratifier notre engagement avec la Proposition Éducative Thérésienne

Établir des partenariats et des réseaux avec d'autres institutions et organismes afin de promouvoir la coopération, le dialogue et la participation pour rendre possible le Pacte Éducatif Global :

- Faire de la collaboration en réseau la façon de travailler propre à la Famille Thérésienne.
- Mettre en pratique une nouvelle citoyenneté au service de la réconciliation et de la reconstruction du tissu social et ecclésial.

Signe: _____